

## Hallen-Sportfest der U14 in Mannheim

Krankheitsbedingt waren die SchülerleichtathletInnen des TV Dielheim am vergangenen Wochenende leider gezwungen auf einige geplante Starts zu verzichten. So musste auch Marlene Adolf ihren Start beim Länderkampf in Metz absagen. Eine starke Erkältung machte das notwendig.

Unverdrossen hielt aber Jonas Schröder die TV Fahnen in Mannheim beim U14 Hallenwettkampf bei der MTG Mannheim hoch. Am späten Sonntagnachmittag, den 04.03.2018, trat er in der Altersklasse der M12 zum ersten Mal in der Halle über die 800m an. Leider war die Einteilung der Läufer nicht sehr vorteilhaft und er war der klar Stärkste in seinem Rennen. Eigentlich werden die Läufer gemäß ihrer schon erbrachten Vorleistungen eingeteilt, so dass ein ähnliches Leistungsniveau herrschen sollte, aber in diesem Fall scheinen seine vermeintlichen Konkurrenten sehr optimistische Angaben gemacht zu haben. In jedem Fall lief Jonas nach einem einsamen Solorennen über die vier Hallenrunden und mit guten 2.45.24 Minuten mehr als zwölf Sekunden vor dem Zweiten seines Laufes ins Ziel! Gerade auf der Mittelstrecke erfordert solch ein Tempolauf ohne direkten Gegner große Willenskraft. Schade, dass stärkere Läufer auf dem Leistungsniveau von Jonas erst im zweiten Zeitlauf antraten und er so Gesamtvierter wurde, ohne die Chance gehabt zu haben sich unmittelbar mit den Medaillengewinnern zu messen. In jedem Fall eine sehr gute Leistung von Jonas, der aus diesem Wettkampf die Gewissheit mitnimmt, noch bessere Zeiten laufen zu können.

defi

